

La Marche pour l'accessibilité: pour un service équitable

Courrier Laval, le 6 juin 2014



(Photo TC Media - Mario Beauregard)

La 2e Marche pour l'accessibilité s'est tenue le 4 juin, dans le Vieux-Sainte-Rose. Des équipes composées de personnes handicapées et bénévoles ont visité une quinzaine de commerces, afin de faire état de l'accessibilité des lieux et du service, pour que les gens à mobilité réduite puissent y accéder et recevoir les mêmes services et produits que l'ensemble de la clientèle. «Je suis satisfaite du déroulement de l'activité», a déclaré la directrice générale par intérim du Regroupement des Organismes de Promotion des Personnes Handicapées de Laval, Mireille

Brabant. Notre regroupement a pour mission de défendre les droits et intérêts des personnes en situation de handicap, afin de favoriser leur inclusion sociale. Le recensement de l'accessibilité des commerces est un moyen concret de faciliter leur intégration dans notre ville.»

par Diane Hameury